

## résidences immobilier

Cette villa d'environ 135 m², située dans le quartier du Cros d'Entassi, offre un cadre de vie paisible. Elle se compose d'un salon spacieux avec une ouverture sur l'extérieur et d'une cuisine ouverte parfaitement intégrée. La villa dispose d'une suite parentale, d'une seconde chambre ainsi que d'une chambre d'enfant et d'une salle de bain. Le terrain offre de nombreux espaces de détente, une grande terrasse, une cabane pour enfants, un terrain de pétanque ainsi qu'une piscine. Services inclus : ménage régulier, linge de maison, linge de piscine et service conciergerie BARNES personnaliséLes ...

This 135 sqm villa, located in the Cros d'Entassi neighborhood, offers a peaceful living environment. It features a spacious living room opening onto the exterior and a perfectly integrated open kitchen. The villa features a master suite, a second bedroom, a children's bedroom and a bathroom. The grounds offer plenty of space for relaxation, including a large terrace, a children's playhouse, a petanque court and a swimming pool. Services included: regular cleaning, linen, pool towels and personalized BARNES concierge service. Information on the risks to which this property is exposed is available ...

## **BARNES SAINT-TROPEZ**

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









